



ほづみ

郡山市立穂積小学校
学校便り No.2
令和4年4月11日
文責：校長 中澤修一

第1学期がスタート！

4月6日(水)に、「第1学期始業式」を行いました。

その中で、私は次のような話をしました。

今日から、新しい学年がスタートしました。みなさんは、それぞれひと学年ずつ進級しました。おめでとうございます。

特に、6年生のみなさんは、最高学年となり、学校の中心となります。活躍する機会がたくさんあると思いますが、がんばってください。期待しています。

これから入学式を行い、9名の1年生を迎えます。今年度は、福島市立渡利小学校より、4年生に平尾陸(むつき)さん、3年生に平尾陽(はる)さんを、新しくお迎えして、全校生65名でのスタートです。また、先ほどご紹介した新しい先生方もいらっしゃいました。令和4年度がどんな年になるか、とても楽しみです。

さて、3月23日の修了式で、校長先生は、「1年間を振り返り、伸ばすべき点、改めるべき点をはっきりさせ、春休みに新しい学年の準備や目標づくりをしましょう」と話をしました。みなさんは、春休みの間に新しい学年になったら「何をがんばろうか」といろいろ考えたことと思います。「授業中にたくさん発表しよう」「図書室の本をたくさん読もう」「友だちや下級生など、みんなに優しくしよう」「水泳や陸上などの運動を続けてがんばろう」など、それぞれが新たな目標をもって、わくわくした気持ちで登校したことと思います。ここから、みなさんの顔を見ると、どの子もやる気いっぱい輝いて見えます。ぜひ、今の気持ちを大切に持ち続け、目標を達成してほしいと思います。

最後に、昨年度もお話しましたが、たくさんの人と生活する学校においては、自分の思い通りにならないことがよくあります。そんな時、他の人のせいになり、周りの人を責めたりしないで、「ありがとう」「ごめんなさい」「がんばったね」「いっしょにやろうよ」

など、お互いが気持ちよく生活できる温かい言葉が自然に出てくる穂積小学校であってほしいと、校長先生は思っています。自分のよさをどんどん出して、友だちのすばらしさをいっぱい見つけ、一人一人が自分らしく明るい楽しい学校生活が送れるよう、先生たちも一生懸命応援します。素敵な穂積小学校にするために、今日からみんなでいっしょにがんばっていきましょう。

令和4年度「入学式」の様子

「入学式」の様子を写真で紹介いたします。



新入学児童入場



新入学児童呼名



教科書授与